

○まじま委員長 ただいまから、建設公営企業常任委員会を開会させていただきます。

今日は全員出席していただきましたので、会議を進めていきます。病院事業に関する事項についてを議題とさせていただきます。

(1)の所管施設の視察について、別紙を添付させていただいておりますけれども、今回、市立旭川病院に新しくできた感染症センターの視察を行いたいと思っています。

各会派の賛否をお聞きしたいと思いますが、よろしいですか。

(「はい」の声あり)

○まじま委員長 では、自民党・市民会議から御意見を聞かせてください。

○上村委員 視察を行うことで結構です。

○まじま委員長 民主・市民連合。

○高見委員 私は欠席ですけども、開催すること自体は皆さんに合わせてよろしいかなと思います。

○まじま委員長 続いて公明党。

○中野委員 12月27日、月曜日の午後からということではよろしいかと思えます。

○まじま委員長 無党派G。

○金谷委員 会派としても賛成いたします。

○まじま委員長 それでは、議長に対する委員派遣承認要求の手続については、委員長に一任いただきたいと思いますが、よろしいですか。

(「はい」の声あり)

○まじま委員長 それではそのようにさせていただきます。

別紙にありますように、当日はバスで移動します。出発は午後1時15分といたしますので、それまでに庁舎正面の車寄せ前にお集まりいただきたいと思えます。

以上で、予定していた議事は全て終了しましたが、その他、委員の皆様から御発言はありますか。

(「なし」の声あり)

○まじま委員長 それでは、本日の委員会はこれをもって散会といたします。

---